

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, junio 28 (UPI).— El café para entrega futura cerró el miércoles con alza de 25 a 320 puntos en la lonja local. Se vendieron 6.420 lotes. Contratos del café — 37.500 libras; centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala . 121.00
El Salvador . 121.00
Mexicano f.o.b.
Laredo 117.75

15 Millones de Trabajadores Perderán Empleo en la URSS

MOSCU, junio 28 (AP).— El funcionario a quien se le ha encomendado la reforma económica de la Unión Soviética advirtió el miércoles que hasta 15 millones de personas serán cesanteadas en el próximo decenio como parte de los procedimientos para la transformación económica soviética.

Leonid Abalkin hizo referencia al oscuro panorama cuando la nueva legislatura soviética suprema analizaba su nominación como jefe de la comisión estatal sobre reforma económica, una función que conlleva el rango de vicepresidente.

Abalkin figuró entre cuatro miembros del gabinete confirmados el miércoles luego que la legis-

latura rechazó, por primera vez en la historia soviética, a un grupo de designados para ocupar puestos de gobierno.

El economista dijo que de 12 a 15 millones de personas perderán sus empleos como resultado de la reforma hacia fines del siglo, según declaraciones difundidas por la agencia TASS.

El despacho no indicó por qué Abalkin creía que deben ocurrir los despidos, pero otros economistas soviéticos han dicho que el desempleo será consecuencia de los ajustes en los recursos del gobierno y la industria.

Abalkin, de 59 años, director del

—Favor pase a la página 21.



EFFECTOS DE DROGAS. Atlanta, junio 28. William Bennett (derecha), jefe de la oficina estadounidense contra las drogas, y el senador Sam Nunn, participan en una investigación para determinar los efectos de las drogas en la salud y educación, en Atlanta. (Reuter).

Comparan Narcotráfico L.A. con Pulpo de Mil Tentáculos

WASHINGTON, junio 28 (EFE).— El teniente coronel Thomas Kuster, asistente del Secretario de Defensa estadounidense contra la Insurgencia, dijo el martes que en el mundo del narcotráfico en Latinoamérica no exis-

te un líder más o menos claro como Muamar al Gadafi en el caso del terrorismo internacional.

Kuster, quien regresó esta semana a Estados Unidos después de

—Favor pase a la página 27.



DERRAME DE PETROLEO. Warwick, Rhode Island, junio 28. Iawavos Georgudis (izquierda), capitán del buque cisterna "World Prodigy", es escoltado hasta la Corte del condado de Kent. Se investiga el derrame de un millón de litros de petróleo en costas del Atlántico el 23. (Reuter).

Continúa Contrabando Aéreo de Drogas sobre Cuba: E.U.

WASHINGTON, junio 28 (UPI).— Los vuelos con contrabando de narcóticos sobre Cuba han continuado en las últimas tres semanas a pesar de la detención de altos militares en La Habana por estar complicados

en el tráfico de narcóticos, informaron autoridades estadounidenses en Washington.

Según dice el miércoles el diario The Washington Post, funcionarios norteameritanos

—Favor pase a la página 63.

Protestas por Cierre de Frontera Brasil-Argentina

MONTEVIDEO, junio 28 (AP).— Diversas autoridades de departamentos fronterizos con Brasil se sumaron el miércoles a las demandas de pobladores de esas zonas, que reclaman la "flexibilización" del cierre co-

mercial aplicado allí.

El gobierno del Presidente Julio M. Sanguinetti aplicó las restricciones en las fronteras con Brasil y la Argentina, a fin de resguardar al comercio local del creciente con-

—Favor pase a la página 27.

Senador EE.UU. Anuncia que Cumbre C.A. Será en Agosto

TEGUCIGALPA, junio 28 (ACAN-EFE).— El senador demócrata estadounidense Christopher Dodd anunció el miércoles en Tegucigalpa que la próxima cumbre de presidentes centroamericanos se celebrará en agosto

próximo, según se lo notificó el gobernante hondureño, José Azcona.

Dodd se entrevistó con Azcona, con quien "dialogó" sobre asuntos económicos, de la próxima cumbre de presidentes y otros te-

—Favor pase a la página 63.



ANALIZAN CRISIS EN C.A. Tegucigalpa, Honduras, junio 28. El senador estadounidense Christopher Dodd (izquierda), y el Presidente hondureño José Azcona Hoyo, analizan la crisis centroamericana, en Tegucigalpa, el miércoles. (Reuter).

RESUMEN MUNDIAL

Washington Jim Wright se Retira del Congreso el Viernes

WASHINGTON, junio 28 (EFE).— El ex-presidente de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, el demócrata Jim Wright, afirmó el miércoles que abandonará definitivamente el Congreso el próximo viernes, terminando así con los rumores de que podría presentarse a la reelección.



Jim Wright.

"Lo mejor para la institución y lo mejor para la gente que ha trabajado para mí es dejar el camino libre", agregó Wright, que dimitió el puesto de "Speaker" el pasado 31 de mayo, después de una investigación del Comité de Ética de la Cámara por violar las normas de conducta de los legisladores.

Wright, que mostró mucho interés por el problema centroamericano, recalzó que "apreciaba" la amistad y las pruebas de apoyo que ha recibido desde que decidió abandonar el puesto, pero dijo que no se presentará de nuevo a un escaño.

Londres

Muere Filósofo Británico A. J. Ayer que Estudió el Positivismo Lógico

LONDRES, junio 28 (AP).— Sir Alfred J.

—Favor pase a la página 41.

URSS Mantendrá el Cese de Ayuda Militar a Nicaragua

MOSCU, junio 28 (EFE).— La URSS continuará su cese de ayuda militar a Nicaragua, según le comunicó el ministro de asuntos exteriores soviético, Eduard Shevardnadze, al vicescanciller de Costa Rica, Carlos Rivera Blanchini, quien visitó oficialmente la Unión Soviética.

Rivera se mostró muy satisfecho con las conversaciones que durante dos días celebró en Moscú con las autoridades soviéticas, donde, según declaró el miércoles en rueda con periodistas, hubo una coincidencia total de puntos de vista entre la URSS y Costa Rica sobre el modo de lograr el arreglo pacífico de los conflictos en Centroamérica.

El vicescanciller costarricense señaló que las autoridades de la URSS no le hicieron ninguna propuesta concreta de plan de paz para Centroamérica, algo sobre lo que se ha-

cian conjeturas desde la reciente visita del líder soviético, Mikhail Gorbachev, a Cuba, y la aportación de la superpotencia radica en su total apoyo a los acuerdos de Guatemala de 1987, que ahora ratificó de nuevo, agregó.

Al señalar que en el momento actual existen signos de esperanza para el desarrollo positivo del proceso de paz en Centroamérica, Rivera afirmó que en ellos tiene gran importancia la política de las dos superpotencias hacia la región.

En ese sentido, agregó, la política exterior de la URSS en los últimos años ha ido encaminada a la solución de los conflictos regionales por la vía de las negociaciones.

Rivera reconoció que aún existen obstáculos para la aplicación total

—Favor pase a la página 21.